

Atención a un alumno recién llegado con necesidades especiales

Cuestiones para reflexionar

1. Dadas las necesidades educativas de Cesc, ¿consideras prioritaria su derivación al CDIAP? ¿Qué información y opinión tienes de los servicios educativos específicos: EAP, CDIAP...? ¿Qué ayuda consideras que deberían ofrecer los servicios específicos al alumnado recién llegado? ¿Y en el caso de que su estancia en la escuela sea de corta duración?
2. ¿Qué aprendizajes consideras que debe haber alcanzado un niño de 4 años? ¿Y un niño recién llegado de la misma edad?
3. ¿Qué atención educativa crees prioritaria para el alumnado recién llegado en general? ¿Ves adecuado que como medida general la escuela escolarice al alumno recién llegado en un nivel inferior al que le corresponde por edad?
4. La escuela prioriza el aprendizaje de la lengua catalana. ¿Qué ves necesario hacer con niños como Cesc, respecto de esta cuestión?
5. ¿Qué relación crees que hay que establecer con la familia del alumnado recién llegado? ¿Y en el caso de tener que realizar una derivación a un servicio educativo específico? ¿De qué manera piensas que se podría implicar a la familia de Cesc en la escuela y con el aprendizaje y desarrollo de su hijo?
6. Como profesional docente, donde pondrías tus esfuerzos en el caso de Cesc?